
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3月 25日 第 3401回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2.  ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

7. クラブフォーラム 

8. 委員会報告 

9. 幹事報告 

10. 出席報告 

11. ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

各委員長 

幹事 

 

 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 水と衛生月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・【米山記念奨学会】  
寄付金明細表（2 月分）について 

〔地区米山記念奨学会委員会 委員長 白鳥 淳〕 
・友好クラブ締結 40 周年 
記念例会・懇親会・ゴルフのご案内 

〔平塚 RC 会長 三荒 弘道〕 
・2025 学年度 米山記念奨学生 世話クラブについて 

〔米山記念奨学会委員会 委員長 白鳥 淳〕 
 

■出席報告【3 月 18 日第 3400 回】 
31 人中 1 6 人 

  出席率 55.1％ 前回修正 65.5% 
 
■メーキャップ 
・3/16(日)2025-26 年度チームラーニングセミナー 

〔佐々木史昭君・吉田和洋君〕 
 

◆ 第 3400 回 3 月 18 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 3/18 のお品書き ★★ 

 

4/1(火)  休会 

4/8(火)   クラブ協議会 次年度各委員選出 

4/15(火) 観桜会 夜例会 菊の会合同 

4/22(火) オクラホマ報告会 

4/24(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

 

今後の予定 

サーロインステーキ 
シャリアピン風 

 先週の例会は休会でしたがその間にロータリーカップ小学生バレーボール大会

が開催されました。協力メンバーは少なかったのは残念ですが来年には多くの参

加をお願いしたいです。これが小学生のプレーかと感心する連続で住田アリスクラ

ブが優勝しました。応援では奥州胆沢クラブで保護者の声援が他を圧倒してい

ました。 

休会の 11 日は 2011 年 3 月 11 日に発生した東日本大震災が起こった日

でもありました。巨大地震と津波で甚大な被害にあり多くの犠牲者と町が壊滅し

た事は最近の様な感じを受けますが。早いもので 14 年たちました。今も復興の

努力をしながら前進している様子が報道されていました。山林火災も終息しまし

たが教訓が役立っていくことを期待したいと思います。 

今日 3 月 18 日は春の選抜 97 回大会が始まりました。花巻東は 3 年ぶり

5 回目の出場で第二試合に鳥取の米子松陰高校と対戦します。山陰から日

本一の目標と岩手から日本一を目指しての戦いです。エースは 184 ㎝ 86 ㎏

釜石出身の金野と 2 年生の 180 ㎝ 94 ㎏ 4 番古城大翔らが活躍してくれる

のでしょう。例会どころではありませんね。と思っているも人もいるかもしれませんが

参加いただきありがとうございます。「たられば」話になりますが 1 回戦勝ち上がる

と東京の二松学舎大付属と柳ヶ浦高校との勝者と対戦し、ここに勝利すると明

徳高校か健大高崎の勝者か敦賀気比（つるがけひ）と志賀短大付属高校の

勝者同士で対戦の勝者と対戦してここで勝利するとベスト 4 です。活躍に期待

しながら盛り上がって観戦したいものです。会報原稿送るときには花巻東勝利と

二松学舎が勝ちましたので大会 6 日目に対戦です。例会日には結果がでてい

ます。因みに橋川君の母校の県立壱岐高校（長崎）初出場は 3 日目の第

三試合東洋大姫路と対戦で勝利すると広島商と横浜清陵の勝者と対戦で

す。検討を祈ります。 

気になる阿部一君ですが医大での治療方が決まって中部病院から移動する

のでもうしばらく時間がかかるようです。次年度皆さんの協力は必須です。 



 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス  ◆ 

 

 

【藤村弘之君】ASMSA 発表ありがとうございます。すばらしかったで

す。金曜日のフードパントリーよろしくです。 

【松田健君】ASMSA 派遣生の皆様、本日は当クラブの例会に参

加有り難うございます。素晴らしい経験をしてきましたね。これからの

人生の糧になるといいですね。 

【藤田勝敏君】先程、開催されました弊社の株主総会ならびに取

締役会にて、引き続き社長を任せて頂くことになりました。9 年目とな

ります。今後とも、皆様の御指導よろしくお願い致します。 

【谷村繫君】北高の皆さん ASMSA のご報告ありがとうございます。

また、本日は、大谷選手の試合がありますが、その前に東高校の試

合がありますが、その前に小学 6 年生の孫の卒業式がありましたので

BOX します。 

【佐々木史昭君】花巻北高の ASMSA 訪問報告、素晴らしかった

です。 

【吉田和洋君】本日は、花巻小学校卒業式に出席してきました(教

振)。先週は花巻中学校(教振)、月初めは花巻北高さんでした。そ

して、いよいよ来週は大学（立教）の卒業式に行ってきます。（中

には入れませんが）これで解放されるかな？今後が楽しみです。花

巻北高 ASMSA で楽しく交流された事と思います。これからの学生

生活に活かして下さい。本日はご来訪ありがとうございます。 

【立花徳久君】北高の皆様、ASMSA に行って新しい味方とか価値

観を学んできたと思います。ぜひこれからの生活に生かして下さい。 

【橋川秀治君】花巻北高校、佐々木校長先生、午前中も青少年

交換プログラムのごあいさつでお時間頂き、ありがとうございました。北

高の皆さんの報告を聞いて、アメリカらしい自由なプログラムがたくさん

あることに驚きました。貴重な経験を活かし、ワクワクする未来を拓い

て下さい。私も明日から甲子園に行って、母校。壱岐高校の応援を

してきます‼ワクワク‼ 

【藤原喜子君】花巻北高、ASMSA 派遣生の皆さま、校長先生、

レヴィン先生、ようこそ花巻 RC へお越し下さいました。そして、RC の

皆さま、ホワイトデーのお返しを様々ご用意、また、お届け下さりまし

て、感謝、感激でございます❤皆さまの温かい愛情に包まれながら。

今後も頑張れそうです‼本当にありがとうございました。 

【市村律君】MLB 開幕戦プレシーズンゲーム 2 連戦の結果、3 月

15 日はカブスに 3 対 0、16 日もワールドチャンピョンのドジャースに

3 対 0 で快勝し、阪神タイガースが世界一の栄冠に輝きました。私

と妻の誕生日のお祝いありがとうございました。 

◆ASMA 派遣生報告会◆ 

花巻北高等学校から 

佐々木信明校長先生、レヴィン小倉ちひろ先生 

2 年生：宮地美羽さん、伊藤きよらさん、高橋澪さん 

1 年生：高野橋瑛奈さん 

 

撮影した写真とともに、現地でどのような体験をしたのか 

お話してくださいました。 

私は2年生に入ってからとても英語が楽しく感じるようになったことで、

プログラムに挑戦することを決めました。沢山の思い出や貴重な経験

ができたので、今後大学に行った後もまた留学に挑戦しようと思える

きっかけとなりました。 

 

 

派遣生の皆さん 挨拶抜粋 

昨年度もこの ASMSA 派遣事業エントリーしたのですがその際は惜

しくも落ちてしました。ありがたいことに今年度は合格させてもらうこと

ができ、多くの経験を得ることができました。私は英語部に所属して

いて英語がとても大好きなので、これから大学に行くにあたっても社会

に出るにしても英語を通じて色々な人とコミュニケーションを取れること

ができたらいいなと思っております。 

私は 1 年生ということでこの ASMSA 派遣プロジェクトで得てきたこと

を花巻北高校や他のところに高校生のうちに貢献できる時まだ 2 年

あります。得てきたことを周りの方々に返せるようにこれからも活動し

ていきたいと思います。 

1 年生の時はこの ASMSA の派遣プロジェクトに落ちてしまったので

今回 ASMSA に行けるということですごく色んな貴重な体験をさせて

いただきました。本日はこの場をお借りして、私たちが体験してきたこ

とをご報告させていただきます。 


